

lunes 8 de noviembre de 2021

Concluye el proceso de elección popular de los nombres de mujeres antequeranas que serán protagonistas del nuevo recinto público dedicado a las mismas en Parque Verónica

Las elegidas son Madre Carmen, Cristobalina Fernández, Pepa Niebla, Kiti Mánver, Acilia Plecusa, Niña de Antequera, Magdalena de la Linde, María Jesús Díaz, Puri Campos, Carmen Acedo y Pepi Sánchez. El alcalde Manolo Barón manifiesta que se trata de una primera medida que pretende "que Antequera conserve el valor de la mujer para que las generaciones futuras tengan, a estos ejemplos, como referentes".



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejala delegada de Familia, Equidad y Educación, Sara Ríos, han informado de la conclusión del proceso de elección popular a través del cual se han designado los nombres de las mujeres antequeranas protagonistas del futuro Parque Homenaje a la Mujer Antequerana que se construirá en la confluencia de las calles Remedios Tomás y Teresa Moreno con doctor Ricardo del Pino en la urbanización Parque Verónica. Dicho proceso ha constado de la

aportación de propuestas a través de 13 centros educativos de nuestro municipio (86 en total) y de forma generalizada y pública a través de una página web creada a tal efecto (442 propuestas recibidas).

Los nombres de las mujeres seleccionadas para formar parte del futuro recinto público de Parque Verónica – colocándose una placa alusiva con cada uno de sus nombres junto a un código QR para enlazar a información al respecto– han sido, directamente, los más votados. En este sentido, a propuesta de los centros educativos, se han designado a la beata Madre Carmen del Niño Jesús, la poeta Cristobalina Fernández, la cantante Pepa Niebla, la actriz Kiti Mánver, la cantaora María Barrús "Niña de Antequera" y un personaje histórico de la época romana como fue Acilia Plecusa.

En cuanto a las propuestas de participación ciudadana, han resultado elegidas Magdalena de la Linde, María Jesús Díaz Caballero, Puri Campos, Carmen Acedo y Pepi Sánchez. Además, se ha informado que se unirá una duodécima placa que homenajeará al conjunto de todas las mujeres antequeranas.

Tanto el alcalde Manolo Barón como la concejala Sara Ríos han destacado la alta participación que ha habido en torno a las consultas realizadas para la designación de los nombres de estas mujeres antequeranas, "siendo una participación grande tanto en calidad como en cantidad a la hora de elegir mujeres tanto del ayer como del hoy que tienen del denominador común de ser mujeres y antequeranas".

"No están todas las que son, pero sí son todas las que están como se suele decir", argumentaba el Alcalde, quien reconocía que resulta imposible aunarlas y aglutinarlas a todas, aunque lo importante es que conlleva ser una primera medida que pretende "que Antequera conserve el valor de la mujer para que las generaciones futuras tengan, a estos ejemplos, como referentes".

Información sobre el proyecto del nuevo parque

Se ha informado también que el nuevo Parque Homenaje a la Mujer Antequerana estará terminado a lo largo del año 2022. Se trata de un proyecto cuantificado en un montante global de 497.063,32 euros de los que casi un 67,88 por ciento (337.398,82 euros) serán aportados por la Consejería de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía merced a la subvención dentro del Programa de Regeneración del Espacio Público Urbano. El resto del importe, 159.664,50 euros, será aportado por el propio Ayuntamiento de Antequera.

El parque se concebirá con el propósito de presentar diversas áreas y zonas sectorizadas, incluyendo zonas para niños, zonas de descanso y paseo, zonas de recorrido y contemplación o zonas de agua. A lo largo del parque se contemplará la instalación de placas homenaje a mujeres antequeranas, ya sean personajes célebres, anónimos o simplemente representativos, mediante una elección que hoy se ha hecho pública.

